

INVERSION EXTRANJERA FUENTE CONFIABLE DE LA CAPITALIZACION DE LA ECONOMIA

Santafé de Bogotá, D.C., Octubre 16/96.— La inversión extranjera sigue representando una fuente confiable e importante de capitalización de la economía colombiana, dijo esta noche el presidente Ernesto Samper, al intervenir en la Décima-novena Asamblea General de la Asociación Nacional de Instituciones Financieras—Anif—.

Al mencionar el tema de la inversión extranjera en Colombia, el primer mandatario dijo que para el año de 1996 el peso de esta fuente de financiación respecto al PIB (Producto Interno Bruto) será de 3.5 por ciento frente al 1 por ciento al comenzar la década.

Excluyendo la inversión petrolera, la inversión extranjera viene creciendo en los últimos años a un ritmo del 88 por ciento anual.

“Los inversionistas siguen creyendo en Colombia, en sus posibilidades, en la solidez de sus instituciones”, dijo el presidente Samper.

Explicó que esa situación la acaba de confirmar el Banco Bilbao Vizcaya de España con su decisión de capitalizar el Banco Ganadero con una inversión de más de US\$ 300 millones y hace algunos meses, el Grupo Cemex de México al adquirir el 30 por ciento del mercado colombiano de cemento con un aporte de US\$ 280 millones.